

Le Comité Central du PCC adopte les documents recteurs de l'actualisation du modèle économique et social



La Havane, 20 mai, (RHC).- La troisième réunion plénière du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a adopté ce vendredi les trois documents recteurs de la mise à jour du modèle économique et social de notre pays.

Ces documents ont fait l'objet d'un large processus de consultation populaire auquel ont participé des millions de Cubains.

«Ce sont les documents les plus étudiés, débattus et redébattus de l'histoire de la Révolution » a souligné le Chef de l'État cubain, Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba.

Après avoir analysé toutes les propositions découlant de ce processus aussi bien à la base qu'au sein de l'Assemblée Nationale et du Comité Central, cette réunion a adopté le document intitulé

«Conceptualisation du Modèle économique et social cubain de Développement socialiste, les bases du Plan national de Développement économique et social jusqu'en 2030 : Vision de la Nation, Axes et Secteurs stratégiques et des modifications des grandes lignes de la Politique économique et sociale du Parti et de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130315-le-comite-central-du-pcc-adopte-les-documents-recteurs-de-lactualisation-du-modele-economique-et-social>



Radio Habana Cuba